
第2997回例会(第13回) 10月26日(木)11:30～食事ビュッフェ 12:30～点鐘

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 中山 晃一 君

 ♪我らの生業 ♪赤とんぼ

ゲスト 藤枝税務署 署長 石渡 英二（いしわた えいじ）様

統括国税調査官 大倉 一祐（おおくら かずひろ）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。今日は第2997回目の例会となります。
3000回例会まであと3回。「すべての奉仕は例会出

席から」とあるように、例会はロータリーの原点で
あり、1回ずつの積み重ねで3000回まで来たというこ
とは、本当に素晴らしいことで、諸先輩方に感謝す
るとともに、これからのロータリーを背負っていく
気概を分かち合いたいと思います。

10月もロータリーの行事が盛りだくさんです。10
月24日は世界ポリオデーでした。22日に上野に行っ
てきたのですが、西洋美術館の「考える人」の向こ
う側に赤い登り旗が見えたので近寄ってみると、東
京上野ＲＣがエンドポリオキャンペーンを行ってい
ました。1000円寄付すると、パンダの絵葉書セット
をくれました。さすが上野ならではと思いましたが、
ＲＣ情報が入っていないのが公共イメージ的にはど
うかな？と思いました。

14日、15日は地区大会でした。参加された方はお
疲れ様でした。こういう大会にはなるべく参加して、
ロータリーのつながりを増やしていただきたいと思
います。初日は、中村ガバナーが師と仰ぐ、RLI日本
支部ファシリテーター委員長の中村靖治2770地区パ
ストガバナーの講演があり、ロータリーの成り立ち
の話をされました。すべての会員に聞いてほしい内
容でした。機会があればぜひ聞いてみてください。
表彰もいただきましたので、後程ご報告させてい

ただきます。また、当地区と友好関係にある第3820
地区のメンバーが大勢参加しており、代表と思われ
る人とひょんなことから名刺交換しました。
先日メールが来て、焼津の皆さん、4月5.6日に開

かれる地区大会に来てください、という内容でした。
場所がマニラなので、岡村直前会長に一任したいと
思います。

10月19日は、社会奉仕委員会の地区補助金事業
「フリースクールと社会体験」がありました。

委員会報告がありますが、本当に素晴らしい事業でした。
高橋委員長をはじめとする奉仕プロジェクトのメンバーの
皆さん、ありがとうございました。課題も見えてきました
ので、今後については、全員で考えていきたいと思います。
明日は、会長幹事会と松村ＰＧの時のガバナー補佐の集

まりである松友会が開かれます。当時のガバナー補佐の小
泉さんが次年度ガバナーですので、素晴らしいメンバー
だったのだと改めて思います。
翌土曜日28日には、地区会員増強委員会による「ロータ

リー塾」が開催されます。これは「塾」というネーミング
が悪いのではないかと思っています。勉強を思い起こさせ
て、拒否反応を起こしてしまったのか、参加者数が予想を
だいぶ下回っています。勉強会ではなく、飲みながら仲間
をつくってロータリーを楽しもう、というのが本来の趣旨
ですので、気軽に参加してほしいと思います。今からでも
遅くないので、参加可能な方は、私に連絡ください。
翌々日の29日は、当クラブのエンドポリオキャンペーン

です。昭和通りのハロウィンへの参加となるので、まちづ
くりにも貢献できる事業になると思います。参加しながら、
ポリオとロータリーと焼津市の今後を考えていきましょう。
以上、ポリオで始まり、ポリオで終わった会長挨拶でした。
ありがとうございました。



親睦活動・スマイル委員会 戸崎 義人 君

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

ご案内がありましたように、11月25日、300回記念
例会が開催されます。全員出席を目指しております。
内容としましては、米山梅吉さんをテーマにした落
語を予定しております。12月23日、クリスマス家族
会がありますので、日程の調整をお願いします。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧します。

②11月2日第1例会は夜間例会となりますので宜しく
お願いします。

③本日13時40分より理事会が有りますので役員理事
の皆様は宜しくお願い致します。

④多々良匡君、見原健司君より冊子の配布が有りま
すので配布させて頂きました。

⑤11月25日の3000回例会では出席率100%を目指して
おりますので宜しくお願い致します。

幹事 村松 英和 君

諸田 洋之 君(H8.10.26)

結婚記念日

岩田 州生 君(麻由美様)(10.26)

夫人誕生祝

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

10月19日、フリースクール「しいの木」さんと社会体
験を実施しました。朝8時半に集合して、終了時間が15
時40分、最後は足湯に浸かって解散となりました。総
勢17名＋運転手さんと安全に1日を過ごすことができま
した。 素晴らしい笑顔と楽しそうな姿を見れてよかっ
たです。11月9日の例会にて報告会となります。10月19
日の事をまとめてご案内できたらと思います。皆様、
ご協力どうもありがとうございました。

10月24日が世界ポリオデーです。その日程に合わ
せて、エンドポリオキャンペーン活動を実施しま
す。10月29日（日曜日）場所は昭和通りで、「ハ
ロウィンカーニバル」が開催されます。ブース１
コマを借りて活動します。11時集合となります。
宜しくお願いします。

グルメ同好会 青島 直久 君

11月2日の例会は夜間グルメ例会になります。
18時点鐘です。最初の40分間は例会です。
その後、食事をしながら意見交換の時間となります。
静岡大学のJAZZ研究会の方が6人演奏してくれるとの
事です。

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

地区大会表彰

親子会員表彰
岡村 延昌 君、岡村一輝 君

ロータリー財団、一人１００＄及び１００％
表彰

直前会長 岡村 延昌 君

ポリオのない世界を実現するためのエント
リーー、歴史を作るカウントダウンへのご支
援の感謝の表彰

直前会長 岡村 延昌 君

RID3820からロータリーから

柴田 亜弓 君(S54.10.31)

本人誕生祝



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中38名、出席率66パーセント
でした。

卓話者：藤枝税務署
署長 石渡 英二 様

演題
「正直者が馬鹿を見ないように」   

平成29年7月に、名古屋国税局名古屋な税務省副所長に就
任、令和4年7月に、名古屋国税局徴収部特別整理第4部門
統括国税徴収官に就任され、現在は藤枝税務署署長に就任
されており、今までの経験を踏まえて、「正直者は馬鹿を
見ないように」というテーマでどのような仕事をしている
のか、名古屋国税局時代の事など卓話を頂きました。

西野 了史 君（委員会）

会員数 出席数 出席率
10月5日
M-UP

10月5日
確定
出席率

10月26
日

58(58) 37名 63.79% 1名 77.59%

戸崎 義人 君 戸崎建設（株）(S48.10.29)
永田 貴三 君 （有）ロード・ワン(H17.11.1)
奥山 光浩 君 （有）めぐみ自動車販売(S53.11.1)

創立記念日

柴田亜弓 君

先日のしいの木さんの子供たちに、お姉さんは何歳ま
でですか。って聞いたら、30歳までだって言われたの
で、40代は何になるって聞いたら、おばちゃんってい
うことでした。ありがとうございます。

一昨日は、小川中学校1年生3クラスで、 道徳授
業「いのちの大切さ」と生き方教室をテーマに
話し、無事、無事終えることができ、子供達の
元気と笑顔を頂きました。今日、”人生感謝”
の自伝書をメンバー全員に配らせて頂きました。
暇な時にご一読ください。また、質問や感想を
お聞かせください。ありがとうございました。

多々良 匡 君
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